
“PAI, PERDOA-LHES, POIS NÃO SABEM O QUE FAZEM” 

Há cerca de 2000 anos o mais elevado Iniciado da Humanidade, Jesus, e o mais elevado Arcanjo, Cristo, aceitaram 
sacrificar-se para purificar a Terra que se encontrava demasiado cristalizada e em vias de colapsar. 

Todo o percurso de Cristo-Jesus está relatado nos Evangelhos, mas segundo a Filosofia Rosacruz, o Mistério do 
Gólgota, teve uma maior importância, pois o derramamento do sangue de Jesus permitiu a entrada do Cristo no 
nosso planeta, purificando o seu corpo de desejos. Desde então ficou como seu Espírito Planetário, retornando o 
seu Raio Cósmico todos os anos, para continuar a vivificar a Terra. A Sua libertação só ocorrerá quando a maioria 
da humanidade tiver espiritualizado os seus veículos, e desse modo, puder manter a Terra em gravitação. 

Jesus, teve uma exigente preparação com os Essénios, para poder entregar os seus veículos a Cristo, que só 
poderia ajudar a humanidade se pudesse compreender todos os sentimentos, e sofrimentos humanos. 

Max Heindel diz que a Bíblia foi dada ao Mundo Ocidental pelos Anjos do Destino, que sabem exactamente o 
que necessitamos para o nosso desenvolvimento, e por isso, se queremos a Luz será na Bíblia que a 
encontraremos. 

Ao reflectir sobre a crucificação de Jesus Cristo, que levou a cruz às costas, foi açoitado, puseram-lhe uma coroa 
de espinhos, e ainda foi crucificado, a única coisa que disse foi: 

“Pai, perdoa-lhes, pois não sabem o que fazem” Lucas 23;34 

Enquanto toda a multidão gritava: crucifica-o! Ele pedia o perdão para eles, pois eram ignorantes. 

Perdão e Ignorância! 

Passaram mais de 2000 anos e a maioria de nós continua tão ignorante como então, e como Max Heindel diz no 
livro Os Mistérios Rosacruzes., “há só um pecado - a ignorância e só uma salvação - o conhecimento aplicado”, 

todos somos pecadores, e com os nossos pecados mantemos o Cristo preso à Terra. 

Já todos sabemos que o Universo e a Natureza estão sujeitos a leis, algumas já são nossas conhecidas, como a 
gravidade, a electricidade, etc. Mais recentemente, já se fala de leis invisíveis, como a Lei da Atracção, que nós 
podemos comandar em maior ou menor grau com o pensamento, e que é apenas uma simplificação da Lei do 
karma, mas há ainda muitas leis, que desconhecemos.  

Não é exagero dizer, que devido à nossa ignorância, todos os nossos problemas são devidos ao incumprimento 
das Leis da Natureza e das Leis do Universo, quer as conheçamos quer não. 

Precisamos de um antídoto para o pecado da ignorância, ou seja, precisamos conhecer e cumprir as Leis. 

Salman Rushdie, que foi alvo de vários ataques pessoais, que lhe trouxeram alguns problemas físicos, disse num 
programa televisivo, “que a pior coisa que podemos fazer aos nossos inimigos é perdoar-lhes. Se alguém foi 
horrível para ti e tu lhe perdoas, eles não sabem o que fazer. O perdão é uma força poderosa!” 

O Perdão é uma força muito poderosa, porque quem perdoa, Ama. E quem Ama, está a cumprir a Lei das leis, 
pois como diz S. Paulo em Romanos, 13: 8,10: “Não devam nada a ninguém, a não ser o amor de uns pelos outros, 
pois aquele que ama o seu próximo tem cumprido a Lei…. o amor é o cumprimento da Lei”. 

“Dou-vos um novo Mandamento: Amai-vos uns aos outros. Como eu vos amei, vocês devem amar-se uns aos 
outros”. João 13-34 

Este Amor é muito difícil, pois implica a abnegação pessoal, o Sacrifício, ser o exemplo de Cristo. 

Claro que ainda estamos muito longe, mas tendo conhecimento da Lei, maior é a nossa responsabilidade, e o seu 
incumprimento, maior pecado. 

 

Podemos começar pelo Perdão. Perdoar a quem nos ofende, pois eles não sabem o que fazem. 
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